

神奈川支部活動 やどりき水源林応援間伐報告

作成：水野 八洲夫 2013年7月20日(土)

1. 開催場所： 神奈川県足柄上郡松田町寄（やどりき）
2. 開催日： 2013年7月17日(火) 8:30 ~16:00 天候：曇天
3. 参加者： 井伊、水野
(敬称略) かながわ森林インストラクターの会：戸谷、有坂、臼井、飯澤

4. 活動内容：

・一部会員には懐かしい名前となるかと思えます。神奈川の丹沢山地・やどりき水源林へ応援間伐に行ってきました。作業は間伐と枝打ちで、チェーンソーを扱う・扱わないで別れました。

井伊さんは何度も通っていましたが、実に4年ぶりに行く機会に巡り逢いました。水源林入口から1時間弱の行程は変わらず、運動不足の身には水分を絞り出す絶好の機会でした。

今回は4年前の施業地からさらに右奥（稜線に向かって）に当たる斜面の作業で、樹高はそれほどでもないものの、片枝で掛かり木になりやすく、本数的にはあまり進めることが出来ませんでした。

また機会があれば、お手伝いしに行きたいと思えます。

それから、閑話2題。一つ目はヒル。もともと多い土地柄とはいうものの、前日までの猛暑で地面が乾いたためか作業中にはかまれることもなく、帰り支度でブーツカバーの裏に1匹引っ付いていたのを見ただけで済みました。ところが、帰りの列車の中でポトリと座席に落ちた物が！ザックに付いていたのか他の荷物に付いていたのか分かりませんが、トンデモナイところに現われたため、慌てながらもコソッとティッシュで摘んで潰しました。血を吸ってなくて良かった。

もう一つは河原にTVドラマのロケをしに来ていたこと。「インストラクターの会」の道具倉庫で準備をしていると、このあたりでチェーンソーを動かされますかと尋ねに来ました。音がしては困るらしいです。2時間ドラマということで、どの局でいつかは分かりませんが、丹沢あたりが出てくる時があると思えます。ちょっと気に留めて置いてみて下さい。

5. 活動写真：



経路入口には真新しい看板が



前回までの施業地



午後には伐倒の研修も

(伐採木は水平に設置)